

5月11日（月）

3年生の皆さん、今日は気温がとても高くなりましたね。

1年のうちの「春」は、3月～5月をいいますが、今日のようにあついでぐらいの日がこれからふえてきます。「初夏（しょか）」のひざしなのですね。この明るい太陽の光は、目にまぶしく、山や田んぼや海がよりいっそうきらきらして見えます。野間は自然がとてもゆたかなので、本当にいいところだと思います。

今日と明日は、「昇降口（しょうこうぐち）ポスト」の日です。茶封筒の中に、今日からの課題を書いたプリントが入っています。その課題について、つけたしの連絡です。

ハウセンカの子葉の観察は、子葉が出てから書いてください。学校でまいたハウセンカは、まだ芽が大きくなっていないので、今日や明日はむりそうです。学校でまいたヒマワリは、芽が土から持ち上がっているなので、多分今週中には、子葉がしっかり観察できそうです。

社会科のスタートワーク「まちの様子をみてみよう」のプリントの地図記号は、「小学生の地図帳」のP11, 12や社会科副読本「みはま」のP8, 社会科教科書「小学社会3年」P157を見るといろいろのっています。地図記号はもともになる「絵」があるので、それと見くらべるとおもしろいと思います。

チューリップの直写（ちよくしゃ）は、下にはさんであるお手本の上のトレーシングペーパーにえんぴつでなぞり書きをします。題と自分の名前も書き入れましょう。色は、自分の目で見たことのある色をつけましょう。色が思い出せない時は、赤色・黄色・ピンク色の花の色にしましょう。くきや葉は、みどり色になるはずです。

国語の教科書の詩「どきん」は、茶封筒に入れた国語のノートと同じマス目のお手本が茶封筒に入っています。そっくりそのまま写しましょう。視写（ししゃ）のあと、3回ぐらい音読できるとさらにすばらしいです。

2年生の時につかっていた「なわとびカード」も茶封筒に入っています。2年生のときより、少しでも回数がのびるように時間を見つけてがんばってください。

愛知県の新型コロナウイルスにかんせんした人の数は、4月よりへっています。1日もはやく、ふだんどおりの生活ができるように、あともうしばらくの間がんばりましょうね。